



川侯小学校「学校だより」

# 輝くひとみ

令和元年8月30日(金) 第15号

教育目標

- ☆すすんで学ぶ子ども
- ☆思いやりのある子ども
- ☆ねばり強い子ども
- ☆たくましい子ども

発行者 校長 本名 武



## 2学期、なりたい自分になるために!

8月29日(木)の全校集会では、1・3・5年代表の夏休みの反省と2学期のめあて等の発表がありました。なりたい自分の姿とそのために為すべきことがよく分かる立派な発表でした。児童一人一人がなりたい自分に近づける2学期になるよう個に応じた指導等に一層取り組んでまいります。



## 町P連：球技大会、男女ともに準優勝!



8月25日(日)川侯町PTA連絡協議会球技大会が行われ、男子ソフトボール、女子バレーボールチームともに準優勝に輝きました。前日まで、また当日早朝より様々な準備等をしていただいた厚生委員会の皆様、好プレー、ハッスルプレー連発の選手の皆様、足を運び応援いただいた皆様、本当にありがとうございました。そして、お疲れ様でした。(来年は川小PTAが球技大会運営事務局)



## 川侯町内小中教員参集「授業を見て学ぶ会」



8月28日(水)川侯小6年教室に町内の小中学校教員約100名が集まり、福島大学の先生が本校6年児童に行う算数科授業を参観しました。

この研修会は、子どもの考えの見取りや子どもの発言のつなぎ方、学びの内容を深めるコーディネートなどの指導のあり方を実際の授業を見て学ぶことをねらいとしています。大勢の教員の視線



を感じながら授業を受けた6年生も一生懸命、時間いっぱいまで取り組みました。「難しかったけれど、おもしろかった!」という児童の感想が多かったです。授業改善の根底にある本質的な部分まで後の講演会で学ぶことができました。これからの授業実践に生かしてまいります。

## お知らせ

## 川侯小4年、世界一への挑戦!



8月31日(土)・9月1日(日)両日に川侯町中央公民館特設会場において「第17回川侯シャモまつり in 川侯」が開催されます。毎年、川侯町の小学生が世界一長い焼き鳥づくりに挑戦しシャモまつりに花を添えますが、今年は川侯小学校第4学年が学年行事も兼ねて参加・挑戦することになりました。どうぞ4年生の奮闘ぶりをご覧になり応援していただければ幸いです。

「世界一長い焼き鳥ジュニア選手権」16.25mに挑戦!

日時：令和元年 9月1日(日) 午前10時30頃~

場所：川侯町中央公民館特設会場

(※4年生集合は10時)

